

## **CALLE GIBRALEÓN**

### 1. Descripción y ubicación de la calle. ¿Cómo es?

La calle Gibráleón es una de las dos entradas al pueblo con una distancia de 700 metros. Se pueden observar diversos negocios relacionados con la agricultura, alimentación, construcción etc. Ya que es una zona industrial. Las viviendas son en su totalidad bloques de pisos de nueva construcción y sus calles son muy anchas para poder absorber todo el tráfico proveniente de la zona.

<https://www.google.com/maps/place/Av.+Gibrale%C3%B3n,+21450+Cartaya,+Huelva/@37.2866012,7.1500189,16.22z/data=!4m5!3m4!1s0xd103250489aae1b:0xaba82976252cf4d9!8m2!3d37.2865445!4d-7.1450249>

### 2. ¿Qué hechos históricos pasaron en esta calle?

**En la zona denominada el Punto, era el lugar donde paraban las diligencias: era el punto de parada de postas. Otros lugares también mantienen este topónimo: San Juan del Puerto, Huelva, La palma del Condado, Esta calle estuvo propuesta para ponerle General Borrero, militar cartayero de primero orden tanto militar como político.**

**Ver artículo revista 2021.**

Conservación de la cruz hasta finales del S.XX

### 3. ¿Qué personajes estuvieron implicados?

Juan Pérez Pastor (Alcalde)

### 4. ¿Por qué se llaman así?

Juan Pérez Pastor aparte de ser el alcalde era el médico cuya residencia se encontraba en esta calle, de ahí que se le conociera como el médico de Gibráleón y por tanto “Calle Gibráleón” en su honor.

### 5. ¿Ha cambiado alguna vez de nombre?

En 1929 se denominó a la calle “Juan Pérez Pastor” en honor al alcalde y médico que había en ese momento ya que tuvo una actuación ejemplar relacionada con la epidemia de gripe de 1918. En 1985 se cambia la denominación de la calle por “Gibráleón” aunque en la actualidad se denomina “Avenida Gibráleón”

### 6. ¿Qué nombre le daríais vosotros?

A elegir entre el alumnado y el tutor/a.